

En pleine pandémie, alors même que les inégalités sont de plus en plus croissantes, avec un recul à l'accès aux soins pour tous, **ce gouvernement sanctionne les usagers du service public, en imposant dès le 1 janvier 2022 le « forfait urgences ».**

L'objectif annoncé désengorger les services d'urgences !

Faux prétexte et véritable racket !

✓ **20€ à toute personne qui se présentera aux urgences de l'hôpital et qui ne sera pas hospitalisé.**
Ce forfait devra être pris en charge par les complémentaires.

Les Urgences, prennent en charge les malades 24H/24 et 7 jours/7,
personne ne va aux urgences par plaisir !



La vérité :

La médecine de ville, n'existe plus et reste très disparate d'un département à l'autre, le manque de personnel, la fermeture des services hospitaliers sont les véritables raisons, l'addition de 40 ans de politique néolibérale avec comme seul objectif, la PRIVATISATION.



- ✓ **EXIGEONS l'arrêt immédiat de ce forfait patient urgence**
- ✓ **EXIGEONS en cette veille d'élection nationale des candidats à la présidentielle, une véritable politique de santé et d'accès aux soins pour tous.**

Montreuil le 29/12/2021

Francis BALAY

Président **ALTERNATIVE MUTUALISTE**